
Reglas de acentuación 

agudas 
___    ___    ___    N, S, VOCAL  (corazón, cantáis, mamá) 
 
llanas 
___   ___   ___   CONSONANTE (no N, no S) (árbol) 
 
esdrújulas 
___   ___   ___   (matemática, América, simbólico) 



Reglas de acentuación 

combinaciones vocálicas 
 

A, E, O 
fuertes 

I, U 
débiles 



Reglas de acentuación 

combinaciones vocálicas 
DIPTONGOS: unión de vocal fuerte y débil 
El diptongo pertenece a una única sílaba y la palabra sigue 

las reglas de acentuación generales 
 

cantáis, coméis, adiós 
vais, veis, dios 

 



Reglas de acentuación 

combinaciones vocálicas 
contigüidad de vocal fuerte y débil 

(hiato: cada vocal pertenece a sílabas diferentes) 
la vocal débil se acentúa siempre 

independientemanete de las reglas generales 
 

país, sabía, corría, acentúo 
vía, tía, día, búho 



Reglas de acentuación 

combinaciones vocálicas 
unión de dos vocales débiles  

(como los diptongos, pertenecen a una única 
sílaba y la palabra sigue las reglas generales) 

 
distribuí, distribuimos, cuídate 



Reglas de acentuación 

combinaciones vocálicas 
unión de dos vocales fuertes 

(hiato: cada vocal pertenece a sílabas diferentes 
y la palabra sigue las reglas generales) 

 
 

neófito, contemporáneo, héroe 


